

PLAN DE ESTRATEGIA RESPIRATORIA AGUDA EN EL CESFAM DE LA CALERA

Advirtiendo los problemas de salud que trae el invierno, el alcalde de La Calera, Johnny Piraíno, decidió implementar por tercer año consecutivo el Plan de Estrategia Respiratoria Aguda, que busca dar respuesta a la creciente demanda de pacientes con enfermedades respiratorias en el período invernal.

Los vecinos que sientan que están con problemas respiratorios, pueden acudir al sector Rojo del CESFAM de La Calera, de lunes a viernes, entre las 17 y las 20 horas, donde encontrarán un grupo de profesionales dispuestos para brindar una atención oportuna y eficaz, para lo cual estará disponible un médico, un kinesiólogo y Tens. Gran valor tiene para los vecinos contar con un lugar donde recurrir en una emergencia, que no sea el hospital, para poder encontrar una respuesta inmediata a sus dolencias.



El alcalde Johnny Piraíno, la directora de Salud Municipal, Waleska Castillo y Tamara Barrera, directora del Centro de Salud Familiar La Calera